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ATA DE REUNIÃO DO CONDIR 

Às 17 horas do dia 12 de Maio de 2016, reuniram-se na sala 01 do prédio 

administrativo os Conselheiros do CONDIR. Professor Diretor João Bosco Ferreira 

Rodrigues deu posse a Professora Thais Lanza Brandão Pinto que assumiu o cargo de 

Conselheira devido a exoneração da Professora Maria Ângela Braga de Oliveira. 

Professor Diretor João Bosco deu início à reunião, informando aos Conselheiros que o 

Presidente do Conselho Estadual de Educação fez visita a 28 instituições de ensino 

superior e que na visita a ESC já deixou claro e foi muito franco dizendo que temos que 

alcançar algumas metas. Isto significa investimentos financeiros que afetam também 

diretamente o pedagógico da ESC. Colocou que já existe uma política de reajuste das 

mensalidades, pois temos que melhorar nossa receita para poder investir. Para o ano que 

vem pretendem instituir a 13.ª mensalidade e que para o próximo semestre deveremos 

ter por volta de 15% de reajuste nas mensalidades. Está sendo feito um cronograma 

financeiro para 2017; E que o Presidente do Conselho Estadual de Educação sugeriu 

também a implantação do PPP - Parceria Pública Privada. Professor Diretor João Bosco 

disse ainda que pretende agendar uma visita à São Caetano, pois lá existe o PPP, para 

ter uma idéia de como funciona. A Conselheira Ana Cláudia de Castro pede a palavra e 

diz que por sugestão de alguns funcionários solicita ativar o Setor de Xérox, que hoje 

não funciona. Sugere também que a escola trabalhe em cima de confecção de 

carteirinhas para os alunos, vendas de uniformes fechando parceria com confecção, pois 

essas medidas ajudariam a aumentar receitas. O Professor João Bosco disse que num 

primeiro momento precisa ativar o laboratório, sem o qual fica difícil a renovação dos 

cursos. A Professora Liliana sugere que terceirize o Setor de Xérox. Professor Diretor 

João Bosco disse que pensa sim em terceirizar e passar o funcionário da xérox para 

auxiliar no atendimento da Secretaria, visto que está defazada. A Professora Adélia 

coloca que os professores não podem ficar sem xérox para as provas. Professor Diretor 

João Bosco disse que vai pensar nas idéias apresentadas, talvez terceirizar a xérox e a 
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atual trabalhar somente para atendimento interno. Professora Liliana disse que não é 

favor do uniforme, mas que os alunos precisam ter roupas adequadas para praticar 

determinados tipos de atividades. Discutiram o assunto e se for implantado o uniforme, 

deverá ser obrigatório e também ser cobrado uso pelos alunos. Professor Diretor João 

Bosco informa aos Conselheiros que os Jogos Internos desse ano teve o custo bem 

menor que o do ano passado. Foi menos da metade. A premiação ficou por conta dos 

alunos. Informa também que para o 2.º Semestre devemos resgatar os Juc’s, com custo 

zero para a instituição; que os Núcleos Docentes Estruturantes estão atuando e que logo 

será publicado através de relatórios as realizações dos NDEs. Informa também que 

precisamos fazer o PDI e que será formada uma Comissão para atualizar o PDI 

2013/2017. Na visita dos especialistas para recredenciar os cursos não será exigida o 

PDI, mas na visita para recredenciar a Instituição será exigido. Professora Liliana após 

tomar conhecimento da relação de cargo e salários, solicita para regularizar a situação 

dos desvios de função. Questiona o caso da funcionária Fernanda. A mesma é operadora 

de máquina copiadora, e fica na administração. Como pode ficar na Direção? Ana 

Cláudia cita o caso do funcionário Fabrício-Porteiro e que está no laboratório, e o que é 

pior, pois tem insalubridade. Ana Cláudia ainda questiona se a funcionária Neide está 

no cargo administrativo, se existe regularização e se está em desvio de função?! 

Informa que na instituição não existe o cargo de encarregada. Questiona ainda se a 

funcionária está readaptada, devido a problemas de saúde, mas a mesma continua 

fazendo serviço pesado. Ana Cláudia solicita também para verificar a situação irregular 

da funcionária do Almoxarife-Flor, pois a mesma está cumprindo dois horários 

irregularmente. Professor João Bosco se compromete a verificar todas essas situações 

junto ao jurídico e tomar as devidas providências legais. Ana Cláudia pede para a 

direção implantar um plano de saúde acessível para os funcionários. Professor Diretor 

João Bosco vai solicitar para a assessora administrativa que faça uma sondagem nos 

convênios existentes na cidade. Ana Cláudia solicita que seja divulgado no mural ou no 

site da ESC, todas Portarias e o balanço das receitas e despesas para o pleno 
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conhecimento e acompanhamento de informações sobre a execução orçamentária e 

financeira da ESC, visto que não temos o Portal da Transparência. Ana Cláudia pede 

para legalizar a cobrança de taxas, mesmo que simbólica, das pessoas da comunidade na 

Clínica-Escola, o que todos concordaram. Professor João Bosco ficou de ver a 

legalidade. Professora Liliana pede para regularizar a questão da carga horária 

(hora/aula) pois os professores dos outros cursos estão ganhando à menor do que os do 

Curso de Educação Física e que isto trará processos jurídicos para a ESC. Professor 

João Bosco disse que os professores da Educação Física cumprem as diferenças dos 

horários, e que o RH confere. Professora Liliana e Professora Adélia questionam 

dizendo existir professores que batem o cartão antes ou depois da hora, e não são 

descontados, tipo 1h depois do horário e sai às 22h50min e bate o cartão às 22hs. 

Precisa haver controle do RH sobre essa questão e que seja descontado em folha as 

diferenças dos horários que não são cumpridos. Os Professores-Conselheiros 

questionam se realmente há um controle e se realmente há esses descontos. Professora 

Liliana disse que não é justo um professor entrar às 19horas e sair às 22h50min, ganhar 

por quatro aulas, e outro professor na mesma instituição, entrar às 19horas e sair às 

22h50min, ganhar por cinco aulas. Precisa unificar, para ser justo e não ter futuros 

processos. Professora-Conselheira Thais pede a palavra e disse que realmente os 

professores tem razão. Precisa unificar a hora/aula. Com relação ao uniforme, acha 

importante sim e que isto estaria colaborando para a identidade da instituição. Aproveita 

para questionar a não implantação do curso de Pós-Graduação da Pedagogia, com 

projeto já aprovado pelo CEE, e que este curso em especial é raríssimo conseguir uma 

aprovação. Professor João Bosco informa que o próprio Conselho Estadual de 

Educação, sugeriu que primeiro espere aprovar a renovação dos cursos de graduação da 

ESC, para depois reativar os cursos de Pós-Graduação. Inclusive complementa a 

informação que a ESC já tem quatro cursos de Pós-Graduação aprovados: 1 de 

Pedagogia, 1 da Fisioterapia e 2 da Educação Física. Com relação ao curso-preparatório 

que a ESC está oferecendo para o concurso da Prefeitura, a Professora Thais disse que 
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foi ótima a procura, mesmo tendo faltado divulgação e um pouco de falta de 

comprometimento dos professores envolvidos. Devido ao adiantado da hora, eu, Arlene 

Fernandes Lima Quintanilha, lavro a presente ata, que vai por mim assinada e pelos 

demais presentes.   

Arlene Fernandes Lima Quintanilha................................................................................... 

João Bosco Ferreira Rodrigues .......................................................................................... 

Adélia Pinto Gibier de Souza............................................................................................. 

Carlos Roberto Quintanilha................................................................................................ 

Thais Lanza Brandão Pinto ................................................................................................ 

Liliana Aparecida de Paula Azevedo ................................................................................. 

Ana Cláudia de Castro ........................................................................................................ 

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 

 


